

**Non classifié/Unclassified**

**LCS/CONF/W(99)4**



Organisation de Coopération et de Développement Economiques  
Organisation for Economic Co-operation and Development

**OLIS : 19-Jan-1999**  
**Dist. : 20-Jan-1999**

**Bil.**

**SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES**  
**LANGUAGE AND CONFERENCE SERVICE**

**PROGRAMME DES SEANCES DU 25 AU 29 JANVIER 1999**

**73651**

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine  
Complete document available on OLIS in its original format

**LCS/CONF/W(99)4**  
**Non classifié/Unclassified**

**Bil.**

- 25 - 27 9 h 30 CERI - GROUPE TECHNIQUE DU PROJET INES (Salle N° 6)
- 9.30 a.m. CERI - TECHNICAL GROUP MEETING OF THE INES PROJECT (Room N° 6)
- 26 10 h 00 CEMT - Réunion conjointe entre du groupe sur les chemins de fer et du groupe sur les transports combinés (Salle N° 5)
- 10.00 a.m. ECMT - Joint meeting of the Group on Railways and the Group on Combined Transport (Room N° 5)
- 26 14 h 00 CEMT - Groupe sur les transports combinés (Salle N° 11)
- 2.00 p.m. ECMT - Group on Combined Transport (Room N° 11)
- 26 9 h 30 Comité des Échanges - Groupe de Travail du Comité des Échanges : Principales tendances et questions commerciales (Salle N° 3)
- 9.30 a.m. Trade Committee - Working Group of the Trade Committee: Key trade trends and issues (Room N° 3)
- 26 15 h 00 Groupe de Travail du Conseil sur l'Information - 92ème session (Salle Roger Ockrent)
- 3.00 p.m. Council Working Party on Information - 92nd session (Room Roger Ockrent)
- 26 - 27 14 h 30 CEMT - Groupe sur les chemins de fer (Salle N° 10)
- 2.30 p.m. ECMT - Group on Railways (Room N° 10)
- 26 - 27 9 h 30 PROGRAMME DE COOPERATION DANS LE DOMAINE DE LA RECHERCHE EN MATIERE DE TRANSPORTS ROUTIERS ET DE LIAISONS INTERMODALES - Groupe d'experts du Projet ERS2 en commun OECD/AIPCR sur le "Transport des marchandises dangereuses dans les tunnels routiers" (Salle N° 9)
- 9.30 a.m. PROGRAMME OF CO-OPERATION IN THE FIELD OF RESEARCH ON ROAD TRANSPORT AND INTERMODAL LINKAGES - Expert Group of the OECD/PIARC ERS2 Project on "Transport of Dangerous Goods through Road Tunnels" (Room N° 9)
- 27 9 h 30 CEMT - Séminaire sur la délinquance et la fraude dans les transports (Salle N° 2)
- 9.30 a.m. ECMT - Seminar on Crime in Transport (Room N° 2)

27	9 h 30	Réunion du Bureau du Comité de la politique scientifique et technologique (Salle E)
	9.30 a.m.	Bureau meeting of the Committee for Scientific and Technological Policy (Room E)
27	14 h 00	Forum Mégascience - Réunion du Bureau (Salle N° 11)
	2.00 p.m.	Megascience Forum - Bureau Meeting (Room N° 11)
27 - 28	10 h 00	Comité des Echanges - Crédits à l'Exportation : Groupe de Travail sur les Primes et Conditions Relatives des Participants à l'Arrangement relatif à des Lignes Directrices pour les Crédits à l'Exportation bénéficiant d'un Soutien Public (Salle N° 1)
	10.00 a.m.	Trade Committee - Export Credits: Working Group on Premia and Related Conditions of the Participants to the Arrangement on Guidelines for Officially Supported Export Credits (Room N° 1)
27 - 28	9 h 30	COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Groupe de travail sur l'évaluation de l'aide (Salle Roger Ockrent)
	9.30 a.m.	DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Working Party on Aid Evaluation (Room Roger Ockrent)
28 - 29	9 h 30	CPST - Forum Mégascience (Salle N° 2)
	9.30 a.m.	CSTP - Megascience Forum (Room N° 2)
29	10 h 00	Comité des Echanges - Crédits à l'Exportation : Groupe de Consultation des Participants à l'Arrangement relatif à des Lignes Directrices pour les Crédits à l'Exportation bénéficiant d'un Soutien Public (Salle N° 1)
	10.00 a.m.	Trade Committee - Export Credits: Consultations Group of the Participants to the Arrangement on Guidelines for Officially Supported Export Credits (Room N° 1)
29	10 h 30	CENTRE DE DEVELOPPEMENT - L'Afrique et l'Union européenne : perspectives pour une coopération renouvelée (Salle C)
	10.30 a.m.	DEVELOPMENT CENTRE - Africa and the European Union: What Outlook for Renewed Co-operation? (Room C)